

✉ [¡SUSCRÍBETE A NUESTRO BOLETÍN DE NOTICIAS!](#)

Cali, febrero 17 de 2025.



TEMAS DESTACADOS:

▪ [Asaltan a 90 Minutos en Cristo Rey.](#)

▪ [Críticas a la "Paz total"](#)

📰 [Google News](#)

■ El 74 % de los accidentes en este tramo involucran motos

Autoridades intensifican operativos contra piques ilegales en la vía al mar



Foto: Alcaldía de Cali

[VALLE DEL CAUCA](#)

Sábado 15 de Febrero, 2025

La Secretaría de Movilidad intensifica los operativos en la vía al mar con el objetivo de frenar los piques ilegales y reducir la siniestralidad.

Durante 2024, se reportaron 85 accidentes en este corredor vial, y el 74 % de ellos involucraron a motociclistas.

Ante esta situación, las autoridades desplegaron controles en puntos estratégicos del kilómetro 18, uno de los tramos más críticos en materia de seguridad vial.

Desde inicios de 2025, agentes de tránsito implementaron puestos de control y patrullajes en la zona.

Estos operativos buscan sancionar a los conductores que incumplen las normas y concientizar sobre los riesgos de la velocidad excesiva.

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete
¡Sin ningún costo!

DIARIO OCCIDENTE
La verdad no tiene precio

DESTACADO

[LO MÁS VISTO](#)

[LO MÁS RECIENTE](#)



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Llamado a pagar oportunamente el impuesto vehicular](#)



[Taliana Vargas revela el odio que recibe en redes sociales por ser esposa de Alejandro Eder](#)

[Eder](#)



[Pacientes hipertensos y diabéticos en riesgo por falta de atención y medicamentos en el Valle del Cauca](#)



[¡Cuidado! Un taxi está robando en las madrugadas de Cali](#)

Entre las medidas adoptadas se incluyen la verificación de documentos como el SOAT y la revisión técnico-mecánica, así como la inmovilización de vehículos que no cumplan con la normativa vigente.

Motociclistas, los más afectados en la vía al mar

Las estadísticas de 2024 evidencian la gravedad de la situación.

De las 10 personas que perdieron la vida en accidentes viales en la vía al mar, ocho eran motociclistas.

Además, la mayoría de los siniestros ocurrieron por exceso de velocidad y prácticas de alto riesgo como los piques ilegales.

Jorge Moreno, subsecretario de Servicios de Movilidad, destacó la importancia de estas intervenciones.

“Nuestro objetivo es salvar vidas. Estos operativos no solo buscan sancionar, sino también generar conciencia sobre el respeto a las normas de tránsito”, explicó.

En lo que va de 2025, se registraron dos accidentes fatales y siete con lesionados en este tramo. En todos los casos, los motociclistas fueron los principales afectados.

Por ello, la Secretaría de Movilidad hace un llamado a la prudencia, recordando la importancia de conducir con precaución y respetar los límites de velocidad.

Las autoridades reiteraron su compromiso de continuar con estos operativos de control para reducir la siniestralidad en la vía al mar.

Además, se fortalecerán las campañas de sensibilización para que los conductores adopten hábitos de conducción más seguros.

Comparte esta noticia...



■ Llamado a la prevención

Persisten lluvias en el Valle del Cauca

